



Dépêche n° 532053  
Par Jean-Michel Catin  
Le 18/02/2016

## Sélection en master : Jean Chambaz (Curif) dénonce une déclaration irresponsable de N. Vallaud-Belkacem



Jean Chambaz, président de l'UPMC et de la coordination des universités de recherche intensive (Curif)  
©LaurentArdhuin

"Quand Najat Vallaud-Belkacem parle de 'sélection profondément rétrograde' qui s'oppose à la démocratisation et au renouvellement de nos élites, sans doute voulait-elle parler de Sciences Po, de l'Ena ou de l'École polytechnique", déclare Jean Chambaz à AEF, au nom de la Curif qu'il préside. Dénonçant les propos tenus par la ministre ([lire sur AEF](#)), il les juge "irresponsables" et estime qu'ils "démentent les propos de son secrétaire d'État." Le président de l'UPMC, soulignant que "toutes les analyses montrent que la sélection commence à l'école", invite Najat Vallaud-Belkacem "à d'abord tout faire pour qu'il y ait davantage de réussite à l'école". Dans un communiqué, la [Curif](#) avait le 15 février jugé "nécessaire de permettre aux établissements de mettre en place un recrutement à l'entrée en master, sur la base de prérequis objectifs, publics, transparents et opposables" ([lire sur AEF](#)).

***Cette dépêche vous a été transmise avec l'aimable autorisation d'AEF, agence spécialisée d'information. Si vous souhaitez recevoir leurs informations, n'hésitez pas à vous connecter sur [www.aef.info](http://www.aef.info) afin de découvrir le service pour une période d'essai gratuite.***

Testez AEF